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Abstract (en)
The machine (1) has a printing unit (13) for printing a printing substrate web (19), a processing device for processing the printing substrate web, and
control units controlling the processing device. The processing device is arranged at web running positions (A-K) between a roller changer (10) of
the printing machine and an output of a folding unit (18) of the printing machine, so that the processing device processes the printing substrate web
at an upper side, lower side and/or two edges, using fixing units.

Abstract (de)
Rollendruckmaschine (1) mit mindestens einer Druckeinheit (13) zum Bedrucken mindestens einer Bedruckstoffbahn (19), und mit mindestens
einer Bearbeitungseinrichtung zum Bearbeiten der mindestens einen Bedruckstoffbahn (19), Steuermifteln zum Steuern der mindestens einen
Bearbeitungseinrichtung und Befestigungsmitteln, mittels deren die mindestens eine Bearbeitungseinrichtung an einer beliebigen Bahnlaufposition
(A bis K) zwischen einem Rollenwechsler (10) der Rollendruckmaschine (1) und einem Ausgang eines Falzwerks (18) der Rollendruckmaschine (1)
so angeordnet ist, dass die mindestens eine Bearbeitungseinrichtung die Bedruckstoffbahn (19) an einer Oberseite und/oder an einer Unterseite
und/oder einem oder beiden Rändern derselben bearbeiten kann.
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